



Association valaisanne
d'entraide psychiatrique

Soirée de partage « *Et si on parlait psy...* »

« FONDATION DOMUS Accueillir – Soigner – Réintégrer »

La réhabilitation psychosociale pratiquée à la Fondation Domus constitue la ligne conductrice des accompagnements proposés aux bénéficiaires. Cette approche globale privilégie les ressources de la personne et son potentiel d'évolution. Objectif – vivre la vie de son choix ! Les équipes pluridisciplinaires de Domus accompagnent et offrent les conditions pour atteindre les objectifs des bénéficiaires, pour une vie la plus autonome et heureuse possible. Et vous, quel est votre projet ? Parlons-en lors d'une soirée d'échanges.

La Fondation Domus, riche d'une cinquantaine d'années d'expérience, est une institution valaisanne de réhabilitation psychosociale. Elle accueille des personnes adultes souffrant de troubles psychiques importants. La Fondation déploie ses activités sur deux sites, à Ardon et à la Tzoumaz. Tous deux accueillent un foyer d'hébergement, des Ateliers et un Centre de jour. Le suivi à domicile complète ce panel de prestations.

Sévrine CHAPPOT

Responsable pédagogique et des admissions – Fondation Domus

Mardi 27 février 2024 à 18h00

à

L'Avep – Rte du Martoret 31a – 1870 MONTHEY

Infos et inscription

024 471 40 18 – animation@avep-vs.ch

Nous vous invitons à venir partager et échanger, avec nous, sur ce thème.

Bienvenue à tous !